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鶴見区区政会議 令和３年度第 1回こども教育部会議事録（要旨） 

 

１ 日    時  令和３年 12月 20日（月） 19時 00分～19時 47分 

 

２ 場    所  鶴見区役所 3階 302会議室 

 

３ 出 席 者 

  （委員） 

  梶委員、齊喜委員、塩見委員、段野委員、鎮西（均）委員、吉永委員 

 

  （区役所） 

  上原教育担当課長、浅田子育て支援・保健担当課長、田村教育担当課長代理、 

市橋子育て支援担当課長代理、仲田総務課担当係長、齋藤総務課担当係長、 

鈴木保健福祉課担当係長、上田保健福祉課担当係長、北村保健福祉課担当係長 

貴田政策推進担当課長、木村総務課政策推進担当課長代理、木田総務課担当係長 

 

４ 議    題 

  １ 令和４年度鶴見区運営方針（素案）について 

  ２ 平成４年度鶴見区運営方針（たたき台）に係る意見とその対応について 

   

５ 議    事 

  （１） 部会長、副部会長の選任 

      部会長：鎮西（均）委員、副部会長：梶委員が選任された。 

 

  （２） 令和４年度鶴見区運営方針（素案）に係る説明 

 委員等からの意見・要望等 

 「乳幼児健診での保育士による子育て全般にかかる相談コーナーの設

置」とあるが、どのような情報を発信しているのか。 

⇒「子育てマップ」、子どもの遊び場、相談先等の情報を、パネルに掲

示するなど目に留まりやすい形に工夫して設置し、保育士からも説明

を行っている。 

 

 「こどもの居場所」開設支援モデル区に鶴見区がなるということだが、

具体的な内容を教えてほしい。 

⇒「こどもの居場所」について、鶴見区において 12月 1日現在 12小学

校区中 6小学校区で開設済である。大阪市では、各小学校区への開設を
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目標としている。現在、こども青少年局において「こどもの居場所」の

開設支援に向けた取組が精査されている。詳細は未定のためお伝えす

ることは難しいが、年明け、小学校 3年生、5年生及びその保護者を対

象として、認知度等を調査予定であり、その後、内容や必要性について

精査する予定となっている。令和 4 年度 4 月からの運用は難しいと聞

いているが、公募により事業者を募集する予定と聞いている。 

 

 「普通教室で授業等が受けられない児童・生徒を対象に、別教室等で

個々の児童・生徒の課題に即した学習指導・支援の実施」について、区

内 5 中学校に拡充について「予定」とあるが、実施されるのか。 

⇒関係部局との調整の結果、ほぼ実施することは確定であるが、予算を

伴うものであるため、正式には、議決を経てから決定となる為、あくま

で慎重を期して「予定」と記載した次第である。 

 

 「花と緑豊かな環境の推進」において、「区の花の種・球根を区民に配

布」とあるが、どのように実施するのか。 

⇒昨年度、鶴見緑地のイベントにおいて、チューリップの球根を来場者

へ配布した。来年度は、配布するとともに、咲いた花の様子の写真を区

のホームページや広報紙に掲載するなど発表いただくことにより、鶴

見区が花と緑あふれるまちであると感じていただきたいと考えている。 

 

 「学校協議会への参加」について、令和 4 年度から高校が除かれること

だが、今後の状況について何か把握されているか。 

⇒11 月の鶴見商業高校における学校協議会に参加した際の校長からの

説明では、大阪府教育委員会から大阪市立の高等学校長へ事務連絡な

どがなされているようだが、特段、学校協議会委員へ報告するような事

項はなく、年末から年度末にかけて様々な調整が入るとのことであっ

た。 

 

  （３） 令和 4 年度鶴見区運営方針（たたき台）に係る意見とその対応について  

 委員等からの意見・要望等 

とくに無し 

 

（４） 議員からの助言 

 黒田議員 

 


